

## グローバルヴィレッジ Now!～世界のみんで手をつなごう～ を開催しました

7月15日（金）に、国際交流センターと学生の国際交流サークルG-frenzの共催で、「グローバルヴィレッジ Now!～世界のみんで手をつなごう～」が開催されました！当日は、22名の参加があり、参加者は国内外の遊びを楽しみながら、国際交流体験を行いました。今回はG-frenzのメンバーが、内容についてレポートしてくれましたので、写真とともに、お楽しみください。



こんにちは、G-frenzの大島祐輝です。7月15日（金）に留学生を囲む会が行われたので報告します。今回は「グローバルヴィレッジ Now!～世界のみんで手をつなごう～」をテーマに掲げ、一カ月以上前から準備してきました。

日本と中国の出し物として、邦楽友の会による尺八の演奏と、中国人留学生による歌と踊りを披露してくれました。私自身、どちらも生で見たり聞いたりしたのは初めてで、どちらも本当に素晴らしく、とても印象に残っています。後半は、実際に体を使ってゲームをして、G-frenzメンバーの出身国であるベルギーのフォークダンスを踊りました。サブタイトルにあるように、最後はみんなで手をつないで踊り、とても盛り上がった会となりました。

当日は準備の連絡の行き違いや、機械の不調など、思わぬアクシデントもありましたが、参加してくださった日本人学生、留学生たちはとても楽しんでくださいました。

次回は、広告・宣伝活動にも力を入れてより一層盛り上がるものにしたいと強く思いました。